

## Florence Gaillieue

---

**De:** claire duriez <contact@equifeel.com>  
**Envoyé:** mercredi 23 juin 2021 22:26  
**À:** declaration.de.projetvierzon@cc-vierzon.fr; veronique bartin  
**Objet:** enquete publique

bonjour,

je souhaite apporter mon témoignage sur le projet de parc logistique dont l'enquête publique est en cours, qui est prévu juste en face du site équestre de Véronique Bartin, dont la réputation dépasse largement les frontières nationales par la méthode Alexander qu'elle enseigne et développe auprès de centaines d'enseignants et de cavaliers en France.

outre le fait que toute activité équestre nécessite calme et tranquillité, indispensables à la sécurité et au bien être humain et animal, la méthode Alexander est d'autant plus liée à un besoin de concentration et d'apaisement.

ce genre de projet porterait un préjudice évident à l'activité de Véronique Bartin, et priverait des centaines de cavaliers et d'enseignants de France de pouvoir bénéficier de ses conseils et de son expérience exceptionnels, en privant ce site exceptionnel du calme et de la sérénité qui y règnent...

pour faire valoir ce que de droit

claire duriez,  
enseignante d'équitation ayant bénéficié des enseignements de Véronique Bartin

